

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 52

Congreso local solicita a alcaldía Tláhuac facilitar identificación de calles

- *La ciudadanía que circula o anda por la zona se ve imposibilitada de saber su ubicación y localizar domicilios*

21.09.23. El Congreso capitalino exhortó a la persona titular de la alcaldía Tláhuac, Berenice Hernández Calderón, a llevar a cabo trabajos de arreglo, reposición y sustitución de la nomenclatura de las calles de la demarcación territorial, en virtud de que hay lugares donde ésta es inexistente.

La diputada Adriana María Guadalupe Espinosa de los Monteros García (MORENA), promotora de la proposición, aseguró que "la alcaldía cuenta con distintos tipos de nomenclatura y la información se presenta de manera diversa, existen casos en que los nombres de las calles son rotulados con pintura, en otras, están deteriorados los letreros o no existen".

Agregó que tal situación representa un problema para la ciudadanía que circula o anda por la zona, porque se ven imposibilitados de saber su ubicación o localizar domicilios diversos.

"Resulta imprescindible arreglar, reponer o sustituir las nomenclaturas ubicadas en la demarcación territorial Tláhuac", para facilitar la identificación de las calles por parte de las y los habitantes, agregó.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO